

Protokolleintrag vom 13.04.2011

2011/116

Postulat der Grüne-Fraktion vom 11.04.2011:

Realisierung von Energiesparmassnahmen in städtischen Liegenschaften im Jahr 2011

Von der Grüne-Fraktion ist am 11. April 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie 2011 Energiesparmassnahmen in städtischen Liegenschaften realisiert und Finanzmittel für zusätzliche Energiesparmassnahmen in städtischen Wohnliegenschaften doch noch bereit gestellt werden können.

Begründung:

Nachdem die Budgetdebatte vorbei ist, kann in der Stadt Zürich wieder Sachpolitik betrieben werden. Es scheint uns deshalb nötig, im Interesse der Stadt Zürich einzelne Sparmassnahmen noch einmal zu überdenken. Insbesondere die aus dem Budget 2011 A gestrichenen Energiesparmassnahmen erlauben auch zukünftige Kosteneinsparungen.

Mitteilung an den Stadtrat